

吉川の風

東広島市立吉川小学校

令和7年7月18日

No.10 校長 沖 秀治

限界に挑戦

今日で前期前半が終了、明日から子ども達が（教職員も）楽しみにしている夏休みがスタートします。

子ども達はこれまで、本校の教育目標である「強く 正しく うるおいのある子ども」を目指し、努力してきました。

ひらがなやカタカナを書く、たし算やひき算を計算する等、できることが増えた1年生。

1年生にいろいろなことを教えてあげよう取り組み、心を成長させてきた2年生。

自分で考え行動すること、友達のよい所を発見することに取り組んだ3年生。

グループでテーマを設定し、協力して学習を進められるようになった4年生。

高学年になり、6年生に教わりながら吉川子供太鼓の練習に取り組んできた5年生。

美しい地球環境を守るために土作りやアップサイクルに取り組んできた6年生。

どの子も、4月当初に比べて成長した姿を見せてくれています。うれしいことです。



さて、100mを12秒で走ることのできる人が、手を抜いて13秒ぐらいで走る練習ばかりしていたらどうなるでしょうか。きっと、タイムが遅くなることはあっても、伸びることはないでしょう。

こんなふうに、自分のもっている力を出し惜しみする人に成長はありません。常に限界に挑戦している人でないと、その限界を広げていくことはできないと思います。

吉川小学校の子ども達には、十の力をもちながらも、八の力しか発揮しない子ではなく、十の力もち、十の力を出し切れる子であってほしいと思います。

夏休み明けからも、子ども達が自分の限界に挑戦し、成長し続けていくことができるよう、教職員一同、力を合わせて取り組んでまいります。

前期後半もよろしくお願い致します。



～今年の宿題～

今年も校長先生から児童のみなさんに宿題です。校長先生からの宿題は、昨年同様

校長先生よりも黒くなる(参加は任意)

です。昨年と違うのは、「どこで黒さを勝負するか」 去年は腕で黒さ勝負をしましたが、「足だったら勝てるのに～」と言っていた子がいたので、今年は足(ひざ下)の黒さで勝負します。夏休み明けの勝負を楽しみにしていますね(^)/

～8月に誕生日を迎える児童を紹介します～

今回は、次の項目でインタビューをしました。

- ① 夏休みの楽しみ ② 好きな歌 ③ ○オになってがんばりたいこと

1年生 西本 樹さん

- ① 大竹のおじいちゃんとおばあちゃんに会いに行ってお花火を見ること。
- ② はじめの一步
さみしいところが好きです。あと、第一歩進むところが好きです。
- ③ 勉強(特に算数)ができるようになりたいです。

2年生 波光 渚沙さん

- ① まおちゃんとひなちゃんと私で、呉のプールに行くことです。
- ② ときはなて!
♪愛はノット・テクノロジー♪というところが好きです。
- ③ 水泳を習っているのがんばりたいです。特にがんばりたいのはバタフライです。

2年生 山根 彩陽さん

- ① バレーの合宿で、みんなで海に行ってお遊ぶこと。
- ② よしかわ
吉川が大好きだから。
- ③ バレーボールでサーブが完璧に入るようになりたいです。

3年生 上木 鈴さん

- ① 8月2日の吉川夏祭りで友達と一緒に屋台をまわること。
- ② 青と夏
♪さみしいな やっぱさみしいな♪というところが悲しみが伝わってきて好きです。
- ③ 柔道が強くなれるようになりたい。自分より大きい相手にも勝てるようになりたいです。

3年生 前原 楓史さん

- ① 岡山(たぶん)に旅行に行ってイルカを見たり、ホテルに泊まったりすること。
- ② ポケットモンスター2019
ポケットモンスターをよく見ていたから。
- ③ 英語を習っているのだから、英語で外国の人と話せるようになりたいです。

3年生 増平 奏汰さん

- ① 信永さんと一緒にハクワホテルの近くにあるプールに行くこと。
- ② おかえり
いつもカラオケで歌っていて楽しいから。
- ③ パルクールでバク転や前方宙返りができるようになってサスケに出たいです。

4年生 上木 仁さん

- ① 東京ですもうの全国大会があって、大会の後に東京で遊ぶこと。
- ② バニラ
声が高くてもり上がって楽しいから。
- ③ 算数で難しい問題が出て、がんばって解けるようになりたいです。

6年生 陰野 瑠惟さん

- ① 家族と一緒に過ごすこと。11月に空手の全国大会に行くので練習もがんばりたい。
- ② カナタハルカ
聞いていると落ち着くからです。
- ③ 空手の全国大会で一回は勝ちたいので、基本をまじめにして身に付けたいです。